

Protokoll:

Unter diesem Tagesordnungspunkt wurden folgende Themen behandelt bzw. Informationen gegeben:

Regelmäßige Information des Umweltausschusses über die NO₂-Belastung

Dem Umweltausschuss werden als Tischvorlage entsprechende Informationen über die Entwicklung der NO₂-Belastung in Koblenz zu Verfügung gestellt.

Im Zusammenhang mit der Verbesserung der Luftqualität in Koblenz regt Ratsmitglied Lehmkühler eine Optimierung der Ampelschaltung auf dem Friedrich-Ebert-Ring an. Herr Oberbürgermeister Langner teilt mit, dass die Ampelanlagen auf dem Friedrich-Ebert-Ring in absehbarer Zeit ohnehin erneuert werden sollen. Darüber hinaus wird im Umweltausschuss von verschiedenen Ausschussmitgliedern die Auffassung vertreten, dass die Ampelschaltungen zur Verbesserung des Verkehrsflusses generell verbessert werden sollten.

Aufstellung eines Passivsammlers in der Charlottenstraße in Koblenz-Ehrenbreitstein

Mit Bezug auf die Sitzungen des Umweltausschusses vom 16.8.2018 und 23.2.2019 teilt Herr Oberbürgermeister Langner mit, dass der Passivsammler in der Charlottenstraße in Koblenz-Ehrenbreitstein Mitte April 2019 durch das Landesamt für Umwelt installiert wurde. Da sich in diesem Bereich bis voraussichtlich Oktober 2019 eine Baustelle mit Ampelregelung befindet wird es zumindest auf der gegenüberliegenden Fahrbahn in Fahrtrichtung Innenstadt in der Baustellenzeit allerdings zu nicht repräsentativen Messwerten kommen. Die Messergebnisse werden nach Beendigung der Bauarbeiten entsprechend ausgewertet.

Jahresveranstaltungsprogramm 2019 der Waldökostation Remstecken

Das Veranstaltungsprogramm der Waldökostation Remstecken in Kooperation mit dem staatlichen Forstamt wurde aktuell für das Jahr 2019 neu aufgelegt. In ihm finden sich viele interessante Naturerlebnisveranstaltungen voller Abwechslung. Es werden Naturerlebnisexkursionen, biologische Freilanduntersuchungen und Umweltbildungsveranstaltungen angeboten. Die Waldökostation Remstecken im Stadtwald Koblenz bietet zur jeder Jahreszeit ein einmaliges Angebot zu Natur, Landschaft, Geologie, Archäologie und Kultur in unserer Heimat.

Das Naturzentrum des Umweltamtes Koblenz hat es sich zur Aufgabe gemacht, die einzigartige Tier- und Pflanzenwelt, den kulturhistorischen Wert und die geologischen Besonderheiten in unserem Stadtwald nicht nur zu schützen, sondern sie auch allen kleinen und großen Besuchern im wahrsten Sinne des Wortes begreifbar zu machen. Die Aktivprogramme sind geeignet für alle Schulklassen aller Schulsysteme, Vereine und alle Gruppen, die praxisnah, erforschend und mit allen Sinnen Natur und Geschichte erleben wollen. Neben Schulprogrammen bietet die Waldökostation Remstecken auch in diesem Jahr wieder eine bunte Palette an öffentlichen Veranstaltungen. Diese werden zu festen Terminen angeboten. Hierzu sind alle Naturfreunde herzlichst eingeladen.

PV-Anlagen auf den Gebäuden der Hochschule Koblenz sowie der EVM

Herr Dr. Bernhard bittet die Verwaltung, Bezug nehmend auf die Umweltausschusssitzung vom 2.5.2018, nachzufragen, ob auf den Gebäuden der Hochschule Koblenz sowie der EVM Photovoltaik-Anlagen installiert wurden. Ausschussmitglied Schmitz, teilt mit, dass auf den Gebäuden der EVM entsprechende Photovoltaik-Anlagen errichtet wurden. Bei der Hochschule Koblenz wird die Verwaltung entsprechend nachfragen.